

## PAN Y PRD suspenden alianza "Va por México"

Las dirigencias nacionales del PAN y del PRD anunciaron la suspensión temporal de la coalición legislativa y electoral "Va por México"; luego de que el PRI se resistiera a retirar la iniciativa para extender la permanencia del Ejército en las calles que consideraron irresponsable, por lo que exigieron a Alejandro Moreno que sea responsable más allá de coyunturas políticas y personales.

Con un comunicado conjunto de 14 puntos, el PAN y el PRD dejan claro que esta ruptura se desató por la reforma constitucional que presentó la diputada Yolanda de la Torre y que el PRI ha manifestado que respaldaría.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGqWyr8REb1qgwU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21718&parld=root&o=OneUp